
■定例会では、市長の施政方針より 佐藤公男幹事長 の代表質問後、 

10 項目の関連質問をしました(一部抜粋)。 

■予算特別委員会では、８項目の質問と意見をしました(一部抜粋)。 

 

① 0 歳児の一時保育事業の拡充…令和 5年 7 月より実施 

【要望】 利用する際の持ち物（タオル類）を少なくすること。 

② 手話通訳者の派遣受付の時間外対応の拡充 

【意見】 不測の事態など、情報取得の仕組みを作ること。 

③ 空き家対策  

【意見】 近隣住民に、丁寧に対応していくこと。 

⃣  ① 民生児童委員が町内会、自治会、PTA、育成会に繋がる土台を作る。 

② 看取り支援部会で、市の課題を整理し方針を立てること。 

③ ゴミのカラス被害について、市民周知と当事者へ直接注意すること。 

④ 粗大ごみの申込方法を簡単にできるフォームを採用すること。 

⑤ 不登校対応に、スクールソーシャルワーカーを増員すること。 

 

生活支援に全力！ 

令和５年度第１回定例会報告 

3月14日、西東京市議会公明党は 池澤隆史 西東京市長へ、市民の家計支援策や

事業者に対する支援策を講じるように3点の要望書を提出しました。 特に、これま

でも市議会公明党として提案していた「市立小中学校の給食費対策」を改めて

要望をしています。 

3月28日、定例会最終日に西東京市議会として「学校給食費の無償化を求

める決議」を可決。予算特別委員会では、市外に通う小中学生が2割もいることが

わかり、市議会公明党として、全ての子どもたちに配慮することを要望しました。 
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“市立小中学校の給食費対策” 

初めての議会を終えて 

 
 この地域を担当しています
八矢よしみです。 
 
西東京市議会議員となり、 

３か月が経ちました。 
 
子育て中の方やご高齢の

方、そして事業者の皆様のお
声をいただく中で、西東京市
の課題を感じ、その様子を、こ
の度の議会で訴えさせていた
だきました。 
 
改めて、市政を作り上げて

いく様々な場面で、地域を知
る議員の役割の深さを感じま
した。 

 
これからも、市民の役に立

つ議員を目指し、皆様にいた
だいた４年間を一日も無駄に
しないよう、全力を尽くしてま
いります。 
 
どうぞ、お気軽にお声かけく

ださい。 
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道路脇、 
この場所だけ剪定されてない。 

都の管理区域。 

市民の声とあわせ

て写真を届ける。

市と都で調整し、

毎年の剪定区域と

なる。 

ドブ板が動く。 
雨の日は、ススキが倒れて道が狭くなる。 
道路端に鉄の棒が刺さっていて危険！ 

すぐに市へ連絡。数日後に対応。 

通学路脇に、大きな穴があり 
危険！ 

プロフィール 

お声 

実現 

  皆様のお声を形へ！ 

日々、ご相談、ご要望をお聞き

する中で、結果に時間がかかるも

のや、お一人の声が皆様の悩み

につながることも多いと感じていま

す。 

「一人の声を大切に！」 

大切な皆様の声をカタチにして

いくことを目指し、これからも実直

に働いてまいります。 

 

 

すぐに、市道

路課へ相談。 

水路の入口、

下が空洞化し

た部分を早急

に埋める。 

1972年、山口県生まれ（51歳） 

国立療養所柳井病院附属看護学校、山口県立衛生看護学院保健学科卒業。 

山口県内の総合病院に５年、都内病院に２年勤務（看護師） 

ケアマネジャー取得後、西東京市役所職員（保健師）として２０年勤務。 

介護、高齢者福祉、成人保健に携わり、子ども家庭支援センター長として 

勤務後、退職。令和 4年、西東京市議会議員初当選。 

大学生の娘と夫の３人家族＋保護猫 1匹。プライベートで不登校児童の支援を続ける。 
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